

PUBLIK

Danramil 0811/13 Tambakboyo Dukung Penuh Universitas Brawijaya Dalam Program Mahasiswa Membangun Desa

Basory Wijaya - TUBAN.PUBLIK.CO.ID

Jul 4, 2023 - 16:24



TUBAN, – Danramil 0811/13 Tambakboyo Lettu Inf Sunaryo memberikan apresiasi dan dukungan dalam acara penerimaan Mahasiswa dari Universitas Brawijaya Malang, dalam rangka Program Mahasiswa Membangun Desa (MMD), bertempat di Pendopo Kecamatan Tambakboyo Kab. Tuban, Selasa (04/7/2023).

Danramil 0811/13 Tambakboyo Lettu Inf Sunaryo saat memberikan pengarahan menyampaikan, bahwa pihak Universitas Brawijaya Malang sudah menggandeng TNI khususnya Kodam V/Brawijaya untuk melaksanakan pendampingan kepada para Mahasiswa/Mahasiswi, selama melaksanakan Program MMD di wilayah Kab. Tuban.

Untuk itu, saya berpesan, jangan mudah curhat di Medsos, agar dalam pelaksanaan di lapangan selalu komunikasi, koordinasi dan kolaborasi dengan 3 pilar desa, Insya Allah akan membantu kelancaran dalam pelaksanaan Program MMD tersebut.

“Saya harapkan melalui Program MMD ini, dapat mengasah softskill dalam membangun dan mengelola program pembangunan di wilayah pedesaan,” Ujar Danramil.

Ditambahkannya, kegiatan ini juga dapat memberikan pengalaman belajar kepada Mahasiswa/Mahasiswi, untuk hidup ditengah masyarakat di luar kampus. Dan secara langsung bisa berkolaborasi bersama masyarakat, mengidentifikasi potensi dan menangani masalah, serta mengembangkan potensi suatu desa atau daerah dan meramu solusi untuk masalah yang ada di desa/daerah tersebut.

“Semoga Mahasiswa/Mahasiswi dapat memperoleh pengalaman hidup untuk bekerja sama dengan banyak pemangku kepentingan di lapangan melalui keterlibatan Mahasiswa/Mahasiswi,” Tutup Danramil.

Dosen Pendamping Lapangan Unibraw Ibu Deny Maytasari menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak TNI dan kecamatan sudah bisa menerima mahasiswa/mahasiswi kami untuk melaksanakan kegiatan Penerimaan Mahasiswa Membangun Desa (MMD).

“Semoga mahasiswa/mahasiswi kami mendapatkan ilmu dan bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar,” Ujar Dosen Pendamping. (Faro)